



00053F 1528

CONSULADO DE LA REPUBLICA DEL PARAGUAY

POSADAS - MISIONES
REPUBLICA ARGENTINA

Posadas, Enero 21 de 1.977.-

00143F 0704

Señor Ministro:

A mucha hora se dirijo a V.E.,en objeto de ampliar el informe de fecha 20 de los actos, respecto a un procedimiento realizado en Ignazú (Misiones - R.A.).

INFORMACION:

- 1º) El sujeto que fuera detenido con el nombre de EDGARDO FRANCO TORRES y SOTELO FRANCO BENEGAS, se trataría de la misma persona y su verdadera identidad sería SOTELO FRANCO BENEGAS, de quien se habla secuestrado dos documentos de identidad presuntamente falsos.
- 2º) Los materiales bibliográficos del Partido Comunista, mencionados en el informe anterior, sin precisar cantidad, se trataría de:
a) Once ejemplares manifiesto del Partido Comunista Paraguayo, correspondiente al mes de Diciembre de 1.976.
b) Veinte revistas "ADELANTE PARTIDO COMUNISTA PARAGUAYO".
c) Gran cantidad de fotografías y documentos varios.
d) La escopeta secuestrada sería calibre "14" y no calibre "28".
- 3º) A partir de la fecha del presente informe, los detenidos: NERIO MACARIO STUMPPS - EDGARDO FRANCO TORRES o SOTELO FRANCO BENEGAS - LIDIA ESTEP CABRETA (a) "ESTRILA", se encuentran detenidos y recluidos en la Unidad Militar de Posadas a cargo del Cnel. CARLOS HUMBERTO GACCIANO TEDESCO, Jefe de Área Militar Misiones.
- 4º) En la conversación mantenida con el Jefe del Servicio de Inteligencia Militar, Mayor. ALFONSO MUSI A. QUI. 02, a quien le había planteado sobre la posibilidad de que un funcionario idóneo de nuestras FF.AA. o Fuerza de Seguridad participe de los actos interrogatorios de los sujetos detenidos, éste me expresó e incluso me exhibió la copia de un télex despachado en carácter urgente en el día de la fecha al Comando Militar con Asiento en Corrientes, a donde con providencia favorable se solicitaba la omisión correspondiente para que funcionarios idóneos de nuestra patria, participe de los actos interrogatorios.

Sin otro particular, se es sumamente grato renovar a V.E., las seguridades de mi distinguida consideración y respeto.

DIOS GUARDE A V. E.

Francisco Ortiz Tellez
CONSUL DEL PARAGUAY



A VUEstra EXCELENCIA
EL SEÑOR MINISTRO DEL INTERIOR
DR. SARINO AUGUSTO MONTANARO
MINISTERIO DEL INTERIOR

ASUNCION - PARAGUAY



CONSULADO DE LA REPUBLICA DEL PARAGUAY

00053F 1529

POSADAS - MISIONES
REPUBLICA ARGENTINA

00143F 0705

- 2 -

...//con beneplácito por los subversivos radicados en Posadas.

2.- Así mismo transmitió a los subversivos de Posadas, que el MOPOCO, mantiene su bandera de lucha contra la tiranía y que en ese sentido le complace en sumo grado transmitir el contenido de una correspondencia - que exhibió en dicha reunión - y que le fuera remitida por el GRAL. CARLOS MONTANAROS (radicado en la Rca. de VENEZUELA), en donde este le expresa que en una de las tantas entrevistas que habían mantenido con el PRESIDENTE DE LA RCA. DE VENEZUELA, DR. CARLOS ANDRES PEREZ, este le había asegurado que el GOBIERNO VENEZOLANO, le daría el apoyo moral y económico necesario para que la democracia vuelva a imponerse en el Continente Americano.-

3.- Continúa diciendo ENRIQUE JIMENEZ, ahora si estamos bien con el Gobierno Argentino, ufananándose constantemente de la sólida amistad que le une con el actual JEFE DE LA POLICIA FEDERAL ARGENTINA, el Contralmirante(SM) de apellido JAREY, con cuya hija contrajo nupcias su hijo y quien posee una granja en ESCOBAR, Provincia de Buenos Aires.-

Finalmente distribuyó entre los presentes el último número del pasquín PATRIA LIBRE, que se acompaña a la presente.-

Sin otro particular me es sumamente grato renovarle las seguridades de mi distinguida consideración y respeto.-

Francisco Ortiz Tellez
CONSUL DEL PARAGUAY

